

An die Medien

Medienmitteilung vom 2. Dezember 2015

Grundbuchamt infolge Informatik-Umstellung geschlossen

Der Kanton Schaffhausen führt seit 1996 als einer der ersten Kantone in der Schweiz ein voll-elektronisches Grundbuch. Das System ist inzwischen veraltet und erfüllt die neuen Anforderungen des Bundes nicht mehr. Aus diesem Grund wird es auf Anfang Januar 2016 durch das Grundbuchsystem Capitastra ersetzt. Dabei handelt es sich um ein System der zweiten und damit aktuellsten Grundbuchgeneration. Es wird auch in den Kantonen Bern, Freiburg, Solothurn, Basel-Stadt, Graubünden, Aargau, Waadt, Wallis, Genf und Jura eingesetzt.

Für die Umstellung sind umfangreiche Vorbereitungsmaßnahmen nötig. Das kantonale Grundbuchamt bleibt deshalb vom 28. bis 31. Dezember 2015 geschlossen. Für Grundbuchgeschäfte, die noch im laufenden Jahr abgewickelt werden sollen, ist daher frühzeitig ein Termin zu vereinbaren.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Martin Alder (erreichbar bis 14.30 Uhr)

Dienststellenleiter Grundbuchamt

Telefon +41 52 632 74 01

E-Mail: martin.alder@ktsh.ch

Website: www.sh.ch